

Bekanntmachung gemäß § 11 der Allgemeinen Bedingungen
in Bezug auf die
Lock-In Wertpapiere

(ISIN: DE000GP3NPY9; WKN: GP3NPY; Tranchennummer: 707576)

Die Emittentin hat festgelegt, dass die vorgenannten Wertpapiere für die Zwecke der US-Einkommensteuer aus ihrer Sicht als Fremdkapital zu klassifizieren sind. Diese Einordnung ist jedoch für die United States Internal Revenue Service ("IRS") nicht bindend und die IRS kann zu einer anderen Klassifizierung gelangen.

Die Endgültigen Bedingungen der Tranchennummer 707576 vom 10. November 2025 wurden entsprechend am 19. Dezember 2025 ersetzt. Die Endgültigen Bedingungen sind in elektronischer Form auf der Internetseite www.gs.de/de (unter www.gs.de/de/info/product-final-terms) bzw. auf der jeweiligen Produktseite (abrufbar durch Eingabe der für das Wertpapier relevanten Wertpapierkennung im Suchfunktionsfeld unter <https://classic.gs.de>) abrufbar.

Jersey, 19. Dezember 2025
Goldman Sachs Finance Corp International Ltd

Notice pursuant to Section 11 of the General Conditions
with regard to
Lock-In Securities

(ISIN: DE000GP3NPY9; WKN: GP3NPY; Tranche Identifier: 707576)

The Issuer has determined that the above mentioned Securities, according to its assessment, shall be treated as a debt instrument for United States federal income tax purposes. However this determination is not binding on the United States Internal Revenue Service ("IRS") and the IRS may disagree with the treatment.

The Final Terms for Tranche Identifier 707576 dated 10 November 2025 were accordingly replaced on 19 December 2025. The Final Terms are available in electronic form on the website www.gs.de/en (see <https://www.gs.de/en/services/documents/product-final-terms>) and the respective product site (retrievable by entering the relevant securities identification number for the Security in the search field under <https://classic.gs.de>).

Jersey, 19 December 2025
Goldman Sachs Finance Corp International Ltd